

Cercle vaudois d'archéologie : rapport d'activité 2009

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Revue historique vaudoise**

Band (Jahr): **118 (2010)**

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

CERCLE VAUDOIS D'ARCHÉOLOGIE

RAPPORT D'ACTIVITÉ 2009

Le 29 octobre 2009, les membres du Cercle vaudois d'archéologie qui participaient à la visite de l'exposition du Musée romain de Lausanne-Vidy « Déçus en bien! Surprises archéologiques en terre vaudoise » ne se doutaient pas qu'ils vivaient la 600^e manifestation organisée par le CVA, depuis sa création en 1962.

Nous pouvons rappeler cet impressionnant palmarès de prestations grâce au registre des événements soigneusement tenu par André Rapin, fondateur, animateur et président du CVA jusqu'en 1989. Cette moyenne de près de seize invitations annuelles à des événements archéologiques ne reflète qu'imparfaitement l'activité déployée pendant les premières décennies d'existence, où l'offre culturelle régionale ne décourageait pas trop les passionnés de l'archéologie.

Le calendrier actuel des manifestations, ramené à une dizaine par exercice annuel, reste cependant bien fourni. La liste des conférences et visites organisées en 2009 en témoigne:

| | |
|-------------|---|
| 22 janvier | Jean Terrier. Fouilles aux confins de l'empire carolingien: une mission suisse en Croatie. |
| 12 février | Denis Weidmann. Trois décennies (et plus!) d'archéologie dans le canton de Vaud. |
| 12 mars | Lucie Steiner. Archéologie funéraire du V ^e au IX ^e siècle: la nécropole du Clos d'Aubonne à la Tour-de-Peilz. |
| 23 avril | François Mariéthoz et Olivier Paccolat. Archéologie valaisanne 2008 : aristocratie hallstattienne et première agglomération romaine en Valais. |
| 14 mai | Caroline Brunetti et Christophe Henny. Le nouveau visage de Nyon à l'époque romaine. |
| 11 juin | Catherine May-Castella. Les <i>villae</i> gallo-romaines de Lausanne et ses environs. |
| 29 octobre | Visite commentée, par Denis Weidmann et Laurent Flutsch, de l'exposition « Déçus en bien! Surprises archéologiques en terre vaudoise », au Musée romain de Lausanne-Vidy. |
| 19 novembre | Michel Mauvilly. Le Mésolithique et la fréquentation des abris naturels dans le canton de Fribourg: bilan de douze années de recherches. |
| 3 décembre | Pierre Corboud. Les sites palafittiques de l'Arc alpin: un projet de classement auprès de l'Unesco. |

Les conférences du CVA ont lieu en règle générale au Grand auditoire de l'École de Médecine, rue du Bugnon 9, à Lausanne, les jeudi à 18 h 30. Elles sont ouvertes à toute personne intéressée.

Les programmes, invitations aux manifestations et autres informations sont envoyés aux personnes qui donnent leur adresse postale, et si possible leur e-mail au Cercle vaudois d'archéologie - Palais de Rumine - 1005 Lausanne, ou par messagerie à: info@mcah.ch

Les informations sur les programmes sont également disponibles sur [www.mcah.ch].

Denis Weidmann